

# Rencontre avec un apiculteur !

Le mardi 22 mai, pendant une heure, au collège P. Mendès France, les trois classes de 6<sup>e</sup> ont rencontré M. Joyeux, un apiculteur de La Caillère Saint Hilaire. Il a été invité par Mme Chaplain dans le cadre du cours de SVT « Quelle est l'origine de nos aliments ? »

Tout d'abord, il nous a montré l'organisation d'une ruche et d'une colonie d'abeilles. Ensuite, il nous a présenté la tenue et les outils de travail d'un apiculteur. Il nous a proposé de regarder un rayon avec de vraies abeilles pour les voir travailler ce qui nous a permis de comprendre la fabrication et la récolte du miel.

Les élèves de la classe de 6<sup>e</sup> Prévert.



## Quelques impressions d'élèves :

« C'était intéressant, c'était bien ! »

« Il expliquait bien ! »

« J'ai appris plein de choses sur les abeilles ! »